

8  
C

1er OCTOBRE 1954.-

CABESTANY.-(Pyrénées Orientales) -(83)-

Un chauffeur de camion qui effectuait le ramassage du lait, aux environs de CABESTANY a déclaré avoir aperçu devant son camion "un globe brillant de couleur bleuâtre qui évoluait à une altitude d'environ 150 m, en produisant un bourdonnement très doux." Ayant arrêté son camion, le chauffeur a pu observer les évolutions de l'engin pendant près d'un quart d'heure puis, brusquement, celui-ci se serait élevé dans le ciel et aurait disparu en direction de la mer.

"LA RÉSISTANCE DE L'OUEST" du 1er OCTOBRE 1954.